

Anfrage betr. ewiger Baustelle Postgebäude Baslerstrasse

Seit geraumer Zeit ist das Postgebäude mit dem Zentrum für psychische Gesundheit fertiggestellt. Geblieben aber ist die Baustelle zwischen Gebäude und Baslerstrasse. Bis heute ist dort nicht mehr viel passiert was auch kürzlich in einem Leserbrief im Binninger Anzeiger kritisiert wurde. Neben dem ansehnlichen Gebäude sieht die ewige Baustelle jedoch schlecht aus. Nicht nur das, durch die Bauabschrankungen ist das Trottoir im Bereich der Bus- und Tramhaltestelle sehr eng. Sich kreuzende Fussgänger, welche z. B. coronabedingt einen Abstand einhalten wollen, müssen deshalb teilweise auf die Strasse ausweichen was erhebliche Gefahren mit sich bringt.



Der Gemeinderat wird deshalb gebeten, folgende Fragen zu beantworten:

- 1. Warum haben sich die Arbeiten vor dem Postgebäude so lange verzögert?**
- 2. Wann sind die Arbeiten endgültig abgeschlossen?**

Der Fragesteller bedankt sich beim Gemeinderat für die Beantwortung der Fragen.

Ralph Büchelin

Binningen, 19. März 2021